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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Abelardo Ferreira Mendes (Ausente) 4 

Vice-Presidente:    Celso Pontes de Miranda Filho (Presente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 6 

Vice-Presidente:    Emerson Vinicius Oliveira Dias (Ausente) 7 

Vice-Presidente:    Maurício Coelho Júnior (Ausente) 8 

Vice-Presidente:    Rafael Ferreira Ideburque Leal (Ausente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Presente) 10 

Vice-Presidente:    Raphael Franco Andrade Costa (Ausente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintende Geral:    Sérgio Ricardo 14 

Diretor Jurídico:    Roberto Baungartner 15 

Coordenador de juízes: Fabrício Pinotti 16 

 17 

 18 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão cumprimentou a todos e deu por aberta a 19 

reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, como segue:   20 

 21 

Caixa ABQM: Com a palavra, o Sr. Vinicius Santos, gestor da Controladoria, apresentou a situação do 22 

caixa da Associação até o mês de setembro. O saldo inicial foi de R$ 18.743.112, com entradas no valor 23 

de R$ 27.734.911, saída no valor de R$ 28.210.747, sendo o saldo final de R$ 18.267.276. Considerando 24 

o valor concernente ao cartão de crédito a receber, o caixa totalizou o valor de R$ 23.036.897. 25 

Posteriormente, apresentou os valores referentes as receitas, as receitas operacionais tiveram o realizado 26 

de R$ 17.055.325 contra o orçado de R$ 15.212.800 e a variação positiva de R$ 1.842.525. Os eventos 27 

apresentaram o total realizado de R$ 9.701.290 contra o orçado de R$ 9.770.850 e a variação negativa de 28 

R$ 69.560. O fomento apresentou teve o realizado de R$ 2.147.667 contra o orçado de R$ 1.780.000 e 29 

variação positiva de R$ 367.667. Os novos projetos apresentaram o realizado de R$ 1.774.501 contra o 30 

orçado de R$ 700.000 e variação positiva de R$ 1.074.501. O valor total de receitas foi de R$ 30.678.783 31 

contra o orçado de R$ 27.463.650 e variação positiva de R$ 3.215.132. Ato contínuo, detalhou as receitas 32 

operacionais, destacando o Stud Book com o realizado de R$ 9.471.282 contra o orçado de R$ 8.274.200 33 

e a variação positiva de R$ 1.197.082. As anuidades apresentaram o realizado de R$ 6.293.118 contra o 34 

orçado de R$ 5.850.000 e variação positiva de R$ 443.118. A receita financeira apresentou realizado de 35 

R$ 693.215 contra o orçado de R$ 610.000 e variação positiva de R$ 83.215. O valor total realizado foi de 36 

R$ 17.055.325 contra o orçado de R$ 15.212.800. Subsequentemente, apresentou os valores 37 

concernentes as receitas dos eventos, fomentos e novos projetos. O Congresso apresentou o realizado de 38 

R$ 2.956.741 contra o orçado de R$ 3.296.999 e a variação negativa de R$ 340.258. O Campeonato 39 

Nacional teve o realizado de R$ 3.759.913 contra o orçado de R$ 3.550.851 e a variação positiva de R$ 40 

209.062. O Potro do Futuro apresentou o realizado de R$ 2.984.636 contra o orçado de R$ 2.923.000 e a 41 

variação positiva de R$ 61.636. A taxa de fomento apresentou o realizado de R$ 1.775.667 contra o 42 

orçado de R$ 1.500.000 e a variação positiva de R$ 275.667. A Nacionalização do animal importado 43 

apresentou o realizado de R$ 372.000 contra o orçado de R$ 280.000 e a variação positiva de R$ 92.000. 44 

Posteriormente, o Sr. Vinicius Santos apresentou o realizado da campanha de novos sócios e recuperação 45 

de valores com a quantia de R$ 1.774.501 contra o orçado de R$ 700.000 e a variação positiva de R$ 46 

1.704.501. Ato contínuo, detalhou os valores provenientes do Stud Book, transferência de propriedade 47 

apresentou o realizado de R$ 1.937.647 contra o orçado de R$ 1.555.000 e a variação positiva de R$ 48 
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382.647. A taxa de registro apresentou o realizado de R$ 1.774.755 contra o orçado de R$ 1.790.000 e a 49 

variação negativa de R$ 15.245. As multas aplicadas apresentaram o realizado de R$ 1.713.906 contra o 50 

orçado de R$ 1.590.000 e a variação 123.906. O total das receitas do Stud Book teve o realizado de R$ 51 

9.471.282 contra o orçado de R$ 8.274.200 e a variação positiva de R$ 1.197.082. Posteriormente, 52 

apresentou a curva ABC, sendo a principal receita a transferência de propriedade com 20,46% do total, 53 

seguido da transferência de embrião (19,47%), taxa de registro (18,74%), multas aplicadas (18,10%), 54 

relatório de serviço reprodutor (12,39%), taxa registro de animal sêmen congelado (9,34%), taxa exame 55 

DNA / HYPP (0,88%), taxa de chipagem (0,25%), importação de sêmen congelado (0,23%), segunda via 56 

de certificado (0,09%) e diversos (Sufixo/Pedigree/Outros) (0,05%). Em seguida, apresentou os valores 57 

referentes as despesas, o total realizado acumulado foi de R$ 27.965.126 contra o orçado 27.342.148 e a 58 

variação positiva de R$ 622.978. Posteriormente, detalhou os valores concernentes as despesas, eventos 59 

apresentou o realizado de R$ 9.507.212 contra o orçado de R$ 9.267.900 e a variação 239.312. As 60 

despesas com o pessoal apresentaram o realizado de R$ 5.193.200 contra o orçado de R$ 5.134.714 e a 61 

variação positiva de R$ 58.486. As despesas operacionais apresentaram o realizado de R$ 4.865.873 62 

contra o orçado de R$ 4.640.689 e a variação positiva de R$ 225.183. O subtotal realizado foi de R$ 63 

23.203.616 contra o orçado de R$ 22.675.204 e a variação positiva de R$ 528.412. Subsequentemente, 64 

apresentou os valores referentes aos investimentos feitos na cidade de Araçatuba, o realizado foi de R$ 65 

4.761.510 contra o orçado de R$ 4.666.944 e a variação positiva de R$ 94.566. O total realizado foi de R$ 66 

27.965.126 contra o orçado de R$ 27.342.148 e a variação positiva de R$ 622.978. Seguidamente, 67 

apresentou os valores das despesas com eventos, o Congresso apresentou o realizado de R$ 3.571.399 68 

contra o orçado de R$ 3.703.400 e a variação negativa de R$ 132.001. O Campeonato Nacional 69 

apresentou o realizado de R$ 4.431.059 contra o orçado de R$ 4.062.500 e a variação positiva de R$ 70 

368.559. O Potro do Futuro apresentou o realizado de R$ 1.021.754 contra o orçado de R$ 1.022.000 e a 71 

variação negativa de R$ 246. O valor total realizado foi de R$ 9.507.212 contra o orçado de R$ 9.267.900 72 

e a variação positiva de R$ 239.312. Posteriormente, apresentou os valores referentes as despesas com o 73 

pessoal, os Recursos Humanos apresentaram o realizado de R$ 4.145.310 contra o orçado de R$ 74 

4.120.000 e a variação positiva de R$ 25.310. Os benefícios apresentaram o realizado de R$ 979.657 75 

contra o orçado de R$ 960.014 e a variação positiva de R$ 19.643. Cursos e treinamentos apresentaram o 76 

realizado de R$ 31.403 contra o orçado de R$ 18.000 e a variação positiva de R$ 13.403. Bolsa de 77 

estudos apresentou o realizado de R$ 36.830 contra o orçado de R$ 36.700 e a variação positiva de R$ 78 

130. O total realizado foi de R$ 5.193.200 contra o orçado de R$ 5.134.714 e a variação positiva de 79 

58.486. Ato contínuo, apresentou as despesas operacionais, destacou os serviços de terceiros com o 80 

realizado de R$ 2.236.773 contra o orçado acumulado de R$ 2.249.600 e a variação negativa de R$ 81 

12.827. As despesas bancárias apresentaram o realizado de R$ 617.487 contra o orçado de R$ 486.000 e 82 

a variação positiva de R$ 131.487. Com os correios, o valor realizado foi de R$ 302.864 contra o orçado 83 

de R$ 255.000 e a variação positiva de R$ 47.864. O valor total realizado nas despesas operacionais foi 84 

de R$ 4.865.873 contra o orçado de R$ 4.640.689 e a variação positiva de R$ 225.183. Em seguida, 85 

apresentou os valores referentes aos investimentos, em sistema o realizado foi de R$ 638.235 contra o 86 

orçado de R$ 722.400 e a variação negativa de R$ 84.165. O investimento imobilizado apresentou o valor 87 

realizado de R$ 36.643 contra o orçado de R$ 44.000 e a variação negativa de R$ 7.357. Os 88 

investimentos no parque apresentaram o realizado de R$ 161.633 contra o orçado de R$ 160.000 e a 89 

variação positiva de R$ 1.633. O valor total realizado foi de R$ 836.511 contra o orçado de R$ 926.400 e 90 

a variação negativa de R$ 89.889. Posteriormente, com a palavra, o Sr. Vinicius Santos, apresentou os 91 

valores referentes aos fomentos, com Associações e Núcleos o realizado foi de R$ 518.500 contra o 92 

orçado de R$ 567.000 e a variação negativa de R$ 48.500. As Vaquejadas apresentaram o fomento 93 

realizado de R$ 578.892 contra o orçado de R$ 560.000 e a variação positiva de R$ 18.892. No ABQM 94 

Awards, o realizado foi de R$ 580.893 contra o orçado acumulado de R$ 580.000 e a variação positiva de 95 

R$ 893. No Projeto Equoterapia, o valor de fomento realizado foi de R$ 171.065 contra o orçado de R$ 96 
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177.500 e a variação negativa de R$ 6.435. Por fim, o valor total realizado em fomento foi de R$ 97 

2.800.819 contra o orçado acumulado de R$ 2.705.500 e a variação positiva de R$ 95.319. Os novos 98 

projetos apresentaram o total realizado de R$ 4.761.510 contra R$ 4.666.944 e a variação positiva de R$ 99 

94.566. A posteriori, o gestor da controladoria, Sr. Vinicius Santos apresentou os gráficos indicadores, 100 

iniciou pelo Stud Book, no ano de 2019 houve 40.877 coberturas em comparação às 47.162 realizadas no 101 

ano de 2018. Registros foram 23.942 no ano de 2019 e 25.167 em 2018. Os registros por transferência 102 

de embrião foram 6.231 em 2019 em comparação a 5.375 no ano de 2018. Transferências foram 25.241 103 

em 2019 em comparação a 28.484 no ano de 2018. Processo de importação foram 15 no ano de 2019 em 104 

comparação a 89 no ano de 2018. Os pagamentos de taxas de nacionalização foram 50 no ano de 2019 105 

em comparação a 54 no ano de 2018. Sêmen importado por processo foram 21 no ano de 2019 em 106 

comparação a 53 no ano de 2018. Os registros de animal por sêmen importado apresentaram 435 até o 107 

presente momento, em comparação a 245 no ano de 2018. Posteriormente, o Sr. Vinicius Santos 108 

apresentou os indicadores do departamento de esporte, iniciou pela quantidade de eventos oficializados, 109 

no ano de 2019 foram 705 em comparação a 576 no ano de 2018. Quantidade de inscrições foram de 110 

101.705 no ano de 2019 em comparação a 103.184 no ano de 2018. Por fim, apresentou os gráficos 111 

referentes as competições por modalidades, destacando a prova de laço comprido, Vaquejada e Prova de 112 

Tambor.  113 

 114 

Pedidos de Apoio Financeiro:  115 

NBQM – Núcleo Bauruense do Cavalo Quarto de Milha – R$ 18.000 – APROVADO 116 

Liga Leste – Liga Regional de Team Peaning do Leste Paulista – R$ 6.000 – APROVADO 117 

 118 

Sufixo Sérgio Tenório: Com a palavra, a Dra. Juliana Magalhães apresentou o fato ocorrido com o 119 

associado, Sr. Sérgio Tenório, o qual usava o sufixo “STA” desde o ano de 2002, sendo que 30 animais de 120 

sua criação e propriedade possuem esse sufixo, entretanto, o mesmo não fez a compra do sufixo. Sendo 121 

assim, no ano de 2018, o Sr. Guilherme Henrique Novy Candido comprou o sufixo e já possui 4 animais 122 

registrados e 1 para registrar com este sufixo. A Dra. Juliana Magalhães afirmou que foram feitas 123 

tentativas de conciliação entre os criadores, mas sem sucesso. Com a palavra, o Dr. Roberto Baungartner 124 

aconselhou a ABQM ingressar com ação declaratória para que o juiz decida qual dos dois criadores está 125 

com a razão. Foi decidido por unanimidade por estudar a venda do Sufixo e retirar da pauta para ser feito 126 

a pesquisa jurídica.  127 

 128 

Leilão Haras ST: Pedido de desistência de reserva da data e pedido para desconsideração de 129 

multa: Com a palavra, a Sra. Aline Passos apresentou o caso em que houve desistência da reserva de 130 

data do Leilão Haras ST e o pedido para desconsideração a multa. Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo 131 

aduziu que o regulamento eleitoral vigente afirma que “Os promotores que formalizaram o interesse até a 132 

data acima, e que porventura desistam da realização do evento perderão os critérios descritos no 133 

parágrafo 4, além de pagamento de uma multa no valor de R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais), ou do 134 

valor equivalente a 2% (dois por cento) do valor bruto apurado no último leilão realizado por Vossa 135 

Senhoria, o que for maior, caso a desistência ocorra num prazo inferior a 180 (cento e oitenta) dias da 136 

realização do leilão”. Dito isso, foi decidido por unanimidade pela aplicação da multa em cumprimento a 137 

Política de Leilões Apoiados vigente.  138 

 139 

Locação de Espaço – Fernanda Nogueira: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo elucidou sobre o e-140 

mail enviado pela associada Fernanda Nogueira, a respeito de saldo devedor referente a locação de 141 

espaço em evento, no qual ela informou que já havia feito o pagamento no momento da locação aos 142 

responsáveis pelo evento.  Após deliberação a Diretoria Executiva decidiu acatar a recomendação do 143 

Comitê de Ética de cancelamento do débito posto a impossibilidade de apuração do ocorrido. 144 
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RIALEX ZIPPO: Com a palavra, a Dra. Juliana Furtado aduziu sobre o caso do Sr. Antonio de Carvalho 145 

Kyriazi, relatando que o mesmo entrou em contato com a Associação no ano de 2014 alegando que o 146 

animal Rialex Zippo havia sido transferido sem o seu consentimento para a Sra. Priscila Molena de 147 

Azevedo, sua ex-esposa. Após tal relato, foi verificado que a GTP, datada de 20 de fevereiro de 2009, 148 

onde constava como o vendedor o Sr. Denes Severino de Andrade e comprador Antonio de Carvalho 149 

Kyriazi, estava de fato rasurada, na medida em que o nome do Sr. Antonio foi riscado e substituído, à 150 

mão, pelo nome da Sra. Priscila. Ademais, em 18 de setembro de 2013, o animal em questão foi alienado 151 

para a Sra. Mariana Salles, com GTP preenchida e assinada pela Sra. Priscila. Esclareceu que o Dr. Jarbas 152 

Bertolli, superintendente técnico na época, alegou ter sido autorizado por telefone pelo Sr. Antonio a 153 

transferir o animal para a Sra. Priscila, haja vista que esta participava de competições como amadora. 154 

Quase dois anos depois o Sr. Antonio voltou a procurar a ABQM com novas ameaças, inclusive de 155 

denúncias junto ao Ministério da Agricultura. Com a palavra, o Dr. Roberto Baungartner aconselhou que 156 

seja feito o exame grafotécnico para melhor análise dos fatos. Após as devidas considerações, ficou 157 

decidido por unanimidade por não acatar as solicitações do Sr. Antonio de Carvalho. 158 

 159 

Inquérito Civil nº 14.0695.0000845/2018-9 – 9ª Promotoria de Justiça do Patrimônio Público 160 

e Social da Capital: Com a palavra, a Dra. Juliana Furtado explanou sobre o Inquérito Civil instaurado 161 

para apurar supostas mudanças na Sede da ABQM dentro do Parque da Água Branca. Inicialmente, expos 162 

o parecer do CAEX que afirmou o seguinte: “A ABQM instalou um toldo e uma escultura na face externa 163 

do Pavilhão nº 11. Termo de Permissão de Uso, com resultados muito negativos para preservação do 164 

Patrimônio Cultural. Entendemos que essas obras, toldo e escultura, devem ser retiradas do local onde 165 

foram e estão instaladas, isto é, em área envoltória do bem tombado, para que o Pavilhão nº 11 possa 166 

ser recuperado, permitindo a restauração do bem protegido e a volta da visibilidade de suas 167 

características externas.” Diante do exposto, foi identificado que o busto fora colocado no dia 11 de 168 

dezembro de 1990, sendo que o Parque foi tombado em 11 de junho de 1996. Destarte, o Ministério 169 

Público notificou a Associação para comparecer até a 9ª Promotoria de Justiça do Patrimônio Público e 170 

Social da Capital, no dia 17 de outubro de 2019, para, querendo, formalizar termo de ajustamento de 171 

conduta.  172 

 173 

Deliberações Comissão Disciplinar: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana aduziu sobre as 174 

deliberações realizadas pela Comissão Disciplinar. O primeiro Processo Administrativo Disciplinar foi o de 175 

número 003/2019, tendo como denunciante o Sr. Gustavo Polizelli e denunciado o Sr. Murilo Nunes dos 176 

Santos. Elucidou que o denunciante alega que o acusado, Sr. Murilo Nunes dos Santos, não se enquadra 177 

nos critérios exigidos por esta Associação para competir na categoria Amadora, juntando aos autos 178 

fotografia de suposto curso ministrado pelo Denunciado.  Em defesa, o Denunciado alega que exerce a 179 

profissão de bioquímico e é proprietário do Laboratório de Análises Clínicas Venceslau. Complementa que 180 

as fotos juntadas pelo Denunciante na realidade é um encontro de pessoas praticantes de laço em dupla 181 

para troca de informações. A Comissão Disciplinar recomenda o Arquivamento do processo em razão de 182 

insuficiência de provas. Com a palavra, a Dra. Juliana Furtado complementou que ambos não 183 

compareceram na audiência, mesmo intimados, e há insuficiência de provas. Após as considerações, a 184 

Diretoria Executiva manteve a decisão recomendada pela Comissão Disciplinar. Posteriormente, com a 185 

palavra, o Sr. Henrique Campana relatou o Processo Administrativo Disciplinar 005/2019, sendo o 186 

denunciante a ABAJE e denunciado o Sr. Luiz Carlos Caromano Júnior. O Denunciante alega que o 187 

acusado, Sr. Luiz Carlos Caromano Júnior, proferiu ofensas aos juízes oficiais da ABQM. O Denunciante 188 

juntou aos autos, fotografia de comentário proferido pelo Sr. Luiz Carlos Caromano Junior, nos seguintes 189 

termos: “Chico eu gosto muito de você e você sabe disso. Mas você está rodeado de gente ruim esses 190 

juízes não presta”. O Denunciado se retratou por intermédio de sua rede social, afirmando que não tinha 191 

intenção de ofender a classe. A Comissão Disciplinar recomendou o arquivamento do processo, tendo em 192 
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conta que a crítica do Denunciado não identifica os destinatários.  Após as considerações, a Diretoria 193 

Executiva recomendou a aplicação da advertência por escrito. Em seguida, o Sr. Henrique Campana 194 

aduziu sobre o Processo Administrativo Disciplinar 004/2019, onde foi recebida uma denúncia proveniente 195 

do e-mail vergonha_abqm@hotmail.com e o denunciado Sr. Valdinei Cícero Batista, sendo certo que tal e-196 

mail fora encaminhado a diversos associados, entre eles, vários conselheiros desta instituição. O 197 

Regimento Processual Disciplinar da ABQM em vigor, preceitua em seu artigo 4º, que todo processo 198 

administrativo iniciar-se-á com a notícia, devidamente fundamentada, da infração cometida, devendo 199 

conter a “...Qualificação e assinatura do denunciante ou envio de denúncia através do e-mail cadastrado 200 

na ABQM...” (art. 4º, inc. V, Regulamento). A Comissão Disciplinar recomendou o arquivamento do 201 

processo, posto que se trata de denúncia anônima. Após as devidas considerações, a Diretoria Executiva 202 

decidiu por unanimidade por acatar a sugestão da Comissão Disciplinar. A seguir, o Sr. Henrique 203 

Campana, Gestor de Esportes, aduziu sobre o Processo Administrativo Disciplinar 012/2019, onde o 204 

denunciante é ele mesmo e os denunciados Srs. Nelson Pinto de Mendonça Neto e Michel Cury. Sustenta 205 

o denunciante, em síntese, que o Sr. Nelson Pinto de Mendonça Neto, efetuou a inscrição da Égua MISS 206 

THROWIN SAN, para competir no Evento 16º Potro do Futuro campeonato & Nacional ABQM de 207 

Vaquejada 2018, na categoria amador e que, entretanto, quem efetuou o pagamento dessa inscrição foi o 208 

Michel Cury, antigo proprietário da égua. Considerando que o denunciado violou a regra contida no item 209 

7.01 do Regulamento Geral de Concursos e Competições da ABQM, a Comissão Disciplinar aconselhou a 210 

suspensão da condição de amador do Sr. Nelson Pinto de Mendonça Neto e pela absolvição do associado 211 

Michel Cury. Após as devidas considerações, a Diretoria Executiva decidiu por unanimidade seguir a 212 

recomendação da Comissão Disciplinar. Ato contínuo, o Sr. Henrique Campana explanou sobre o Processo 213 

Administrativo Disciplinar 014/2019, o qual tem como denunciante o próprio Gestor do Departamento de 214 

Esportes e como denunciado o Sr. Diego Figueiredo de Araújo, o Denunciante encaminhou denúncia à 215 

Diretoria Executiva da ABQM, informando que Denunciado teria perdido a condição de “Amador”, porque 216 

um terceiro teria pago as inscrições para ele, Denunciado, competir no 16º Potro de Futuro & 217 

Campeonato Nacional de Vaquejada de 2018 com alguns animais de sua propriedade, fato este que 218 

culmina com a perda de tal condição Amador. Asseverou, ainda, que apesar do Denunciado constar como 219 

proprietário do animal CABARÉ FIT LM à época da competição, nas redes sociais, o Sr. Lucas Moraes de 220 

Mendonça apareceu comemorando a vitória de citado animal. A defesa sustentou que o animal é cria do 221 

Haras LM de propriedade de Lucas, por isso ele teria comemorado bastante a vitória, e que pediu ao 222 

amigo Eliton Bezerra Albuquerque Júnior realizasse o pagamento de suas inscrições para posterior 223 

reembolso. Por isso, pede a sua permanência na categoria Amador, bem como a liberação das premiações 224 

e valores suspensos pela ABQM, por conta dos fatos narrados nestes autos. Considerando que o 225 

Denunciado apresentou o Animal em copropriedade na categoria Amador fato este proibido pelo RGCC, 226 

determina pela desclassificação do Animal no Evento como penalidade. Se houver reincidência do 227 

Denunciado na prática de apresentação de animais de terceiros ou em copropriedade na categoria 228 

Amador, deve ser suspensa a sua condição de Amador, dada a falta de preenchimento dos requisitos. 229 

Após as devidas considerações, a Diretoria Executiva decidiu por acatar a recomendação da Comissão 230 

Disciplinar. Por fim, o Gestor do Departamento de Esportes, Sr. Henrique Campana aduziu sobre o 231 

Processo Administrativo Disciplinar 001/2019, o qual tem como denunciante o Sr. Arthur Teixeira 232 

Rodrigues e como denunciada a Sra. Gabriela Justi Oliveira. O Denunciante alega que a acusada, Sra. 233 

Gabriela Justi, compete de má-fé na categoria Amador principiante, posto que recebe remuneração com 234 

treinamento de competidores e cavalos de terceiros.  A defesa sustenta que tem 23 anos, recém-formada 235 

no curso de Engenharia Mecânica pela FEI na cidade de São Bernardo. Alegou também que exerce 236 

atividade de treinamento de pessoas, mas não treina cavalos. A Comissão Disciplinar recomendou pela 237 

aplicação da penalidade de suspensão da condição de amador. Após as devidas considerações, a Diretoria 238 

Executiva, por unanimidade, decidiu por acompanhar a Comissão Disciplinar.  239 

 240 



ATA DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 
CRIADORES DE CAVALO QUARTO DE MILHA, REALIZADA EM 09 (NOVE) DE OUTUBRO 
DE 2019 (BIÊNIO 2019/2021). 
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Outros Assuntos de Interesse Social: Eleições 2019 - Com a palavra, o presidente da Diretoria 241 

Executiva, Sr. Edilson Varejão, reafirmou quanto a decisão de substituição do membro da comissão 242 

eleitoral Sr. Mauro Dias, então presidente, ocorrida em 18 de setembro último, pelo Sr.  Marcos Carvalho 243 

Ferreira e Sá, o qual aceitou a incumbência. Por fim, esclareceu que em reunião realizada em 08 de 244 

outubro, os membros da Comissão eleitoral, elegeram o Sr. Fernando Meinberg Franco para presidir a 245 

Comissão, de acordo com o Estatuto Social e Regulamento Eleitoral da ABQM. 246 

 247 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou os trabalhos e lavrou a 248 

presente ata, aos 09 (nove) dias do mês de outubro de 2019, sendo esta aprovada pelos presentes. 249 

 250 

Edilson Siqueira Varejão Júnior     Sérgio Ricardo da Silva  251 

Presidente        Superintendente Geral  252 


